

# Europa Union lädt jetzt schon ein

Vortrag im Februar

**LÜNEN.** Zu einem Vortrag „Europa-Aufbruch oder weiter so wie bisher“ lädt die Europa-Union Deutschland, Stadtverband Lünen, Kreisverband Unna, schon jetzt für Dienstag, 24. Februar, ein. Von 19 bis 20.30 Uhr geht es in Kooperation mit der Arbeiterwohlfahrt in der Seniorenbegegnungsstätte „Zur gemütlichen Schranke“ im Hauptbahnhof, Münsterstraße 50, und der Volkshochschule (VHS) um die Zukunft Europas. Mit der Wahl des Kommissions-Präsidenten Juncker, so die Vorsitzende Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle in ihrer Einladung, gibt es die Hoffnung, dass die europäische Politik aus den Hinterzimmern herauskommt.

„Kann Juncker als Präsident des Parlamentes für eine Konzentration der Kräfte sorgen und ein überzeugendes Programm für einen umfassenden sozialen Zusammenhalt vorlegen?“

Der Landesvorsitzende der Europa-Union, Wolfram Kuschke, führt in das Thema ein. Die Teilnahme ist kostenlos. Es wird um Anmeldung bis 18. Februar gebeten.

 Interessenten müssen sich bei der VHS Lünen online oder unter Tel. (02306) 1 04-27 00 anmelden. Die Geschäftsstelle ist montags bis donnerstags von 10 bis 14 Uhr und freitags von 10 bis 12 Uhr zu erreichen. [www.vhs-luenen.de](http://www.vhs-luenen.de)